

ANTRAG gem. § 41 (1) TGO

Es geht um die Benennung von Straßenbezeichnung durch Namen von unseren Partnergemeinden.

Als Referent für Sport und Äußerer Beziehungen ist mir aufgefallen, dass wir nur von einer Partnerschaftsgemeinde eine Straßenbenennung haben und zwar die Mindelheimerstrasse.

Trient

Zwischen Schwaz und Trient-Argentario, dem Silberbezirk Trients, bestehen seit 1989 verschiedene Kontakte, die mit einem Besuch aus Martignano ihren Anfang nahmen. Eine Delegation holte damals Erkundigungen über das Silberschaubergwerk ein, weil eines in Trient geplant war.

Seit 1992 existiert ein Schulpartnerprojekt, das Hildegard Danler, zuerst als Lehrerin und seit 2011 als neue Direktorin, mit großem Elan fortsetzt. Sie fährt immer im Mai mit ihren Lehrpersonen und Schulkindern nach Martignano zum Schulaustausch. Und das nun schon seit über 30 Jahren.

1999 schlossen die beiden Städte einen Freundschaftsvertrag und 2009 wurde, auf Initiative von Städtepartnerschaftsvereins Obmann GR Walter Egger und dem Präsidenten des Partnerschaftsvereines Trient-Argentario, Egidio dalla Costa, schließlich der offizielle Partnerschaftsvertrag unterzeichnet.

Tramin

Mit Tramin im Südtiroler Unterland verbindet Schwaz schon seit Jahrzehnten eine enge Freundschaft –seit 1989 ist Tramin eine Partnerstadt von Schwaz. Abwechselnd wird jeden Sommer zum Kennenlernen der Umgebung eine Wanderung organisiert. In Tramin gibt es schon eine Schwazerstrasse. Nach Trient ist Tramin die am öftesten besuchte Gemeinde unseres Städtepartnerschaftsvereins.

Seit Jahren sind wir eng mit unseren Partnerstädten in Italien verbunden,
der Gemeinderat der Stadtgemeinde Schwaz solle daher beschließen:

Die nächsten zwei Straßen sollen nach unseren Partnerstädten Trient („Trierter Straße“) und Tramin („Traminer Straße“) benannt werden.



StR Lukas Stecher

Referent für Sport und Äußere Bezeichnungen